



Aktion zu: Maasi findet das Licht

Möchtest du Maasi helfen, in unserem Viertel Lichtpunkte zu setzen?
Dann probiere es doch mal mit Leuchtkreide!

Du brauchst:

- 2 Teile Gips
- 1 Teil Wasser
- Leuchtpulver
- Lebensmittelfarbe
- Ein altes Einmachglas oder ähnliches zum Anrühren
- Eine Form (am besten aus Silikon wie z.B. für Eiswürfel oder Muffins)

Wichtig:

Du musst sehr schnell arbeiten, weil der Gips schon nach ein paar Minuten hart wird.

Und so geht's:

- Gib 1 Teil Wasser und 2 Teile Gips (doppelt so viel wie das Wasser) in das Einmachglas oder ein anderes altes Gefäß.
- Rühre es gut um.
- Jetzt kommt das wichtigste, was die Kreide zum Leuten bringt: Das Leuchtpulver. Streut eine Menge, die ca. der Hälfte der eigentlichen Masse entspricht in den Behälter und rührt einmal kräftig um.
- Jetzt gib ein paar Tropfen Lebensmittelfarbe dazu.
- Alles nochmal verrühren und dann schnell in die Silikonförmchen damit!
- Lasst eure Leuchtkreide einen Tag trocknen und dann könnt ihr damit zum Beispiel eure Einfahrt verzieren.

So funktioniert das Leuchtpulver in eurer Kreide: Durch Licht wird das Pulver „aufgeladen“ und wenn es dann dunkel ist sieht man eure Kunstwerke leuchten. Wenn ihr also nachts unterwegs seid, nehmt eure Taschenlampen mit und leuchtet auf die Kreidekunstwerke. So bringt ihr unseren Stadtteil zum Leuchten!

Auch wir haben auf unserem EFG- Grundstück geheime Botschaften hinterlassen, die ihr zum Leuchten bringen könnt!

**„Da sprach Gott: »Licht soll entstehen!«, und sogleich strahlte Licht auf.“
aus 1.Mose 1,3 - Die Bibel**